

EL SOL DE MÉXICO (Edición de Mediodía)

"La Represión en Argentina, Igual a la Alemania Nazi"

BRUSELAS, 23 de enero (EFE).—Hay más represión en Argentina que en Chile y sólo se puede comparar con la vieja Alemania nazi o la actual Sudáfrica.

Tal es la conclusión del coloquio celebrado aquí por el "Centro Comunitario Laico Judío".

El peronismo y la Unión Soviética son los culpables de que "la terrible represión", en Argentina pase desapercibida en el mundo.

A través de partidos comunistas fieles, dicen los judíos belgas, la URSS aborta toda denuncia "de la inaudita brutalidad", del régimen argentino.

La represión se manifiesta en "torturas en las que se llega a serrar miembros a los detenidos".

EL SOL DE MÉXICO (Edición de Mediodía)



NATIVO POLAR.—En la base argentina de La Esperanza, en la Antártida, Polo Sur, Sivia Morello y el capitán Jorge Palma cargan a su niño, el primer humano nacido en esa fría y desolada región. (AP).